



León, 22 de febrero de 2013

Los vecinos muestran su preocupación por el deterioro del transporte en León y del proyecto de FEVE

- El portavoz socialista destaca que las asociaciones creen que León “está volviendo a los años 70”**

El portavoz socialista José Antonio Diez destaca la gran preocupación de los vecinos por el deterioro del transporte público y por el descarte del proyecto de FEVE, tal y como estaba concebido. “Las asociaciones de vecinos consideran que las actuaciones que se están adoptando en los últimos meses así como la falta de actividad e iniciativas por parte del alcalde y su equipo de gobierno hacen que la ciudad esté retrocediendo más de cuarenta años”, explica Diez tras la reunión trimestral con los representantes del colectivo vecinal.

Diez precisó que todas las asociaciones coinciden en señalar su preocupación por el deterioro del servicio de transporte público urbano no sólo por la subida de los precios de los billetes en más de un 25% y de los abonos “sino también por el recorte en líneas y la reordenación de frecuencias que ya se está a dejar caer por el equipo de gobierno”. Esta preocupación se une a la que los vecinos tienen por el proyecto de integración de FEVE en la ciudad, proyecto concebido en su inicio como un emblema urbanístico y de movilidad para esta ciudad.

“Tras abandonar el proyecto inicialmente previsto sin una sola reivindicación por parte del alcalde se está desarrollando algo que no tiene nada que ver y



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



para los vecinos supone un paso atrás. No se resuelven los problemas urbanístico ni se mejora la red de transporte”, explicaron los representantes vecinales.

En la reunión, que se enmarca dentro de los encuentros trimestrales de representación del colectivo vecinal con el PSOE, se analizaron todos los problemas que la ciudad vive actualmente y que, en palabras de algún representante vecinal, “hace que volvamos al León de los años 70”.

“El objetivo de estas reuniones es abordar desde la perspectiva vecinal los problemas y necesidades de la ciudad, y coincidimos totalmente en su punto de vista de retroceso y de graves problemas de servicios y de inversión”, explica Diez.

Los vecinos destacaron asimismo su inquietud por una sensación de abandono general de la ciudad en vigilancia policial, que genera un deterioro derivado de vertederos incontrolados, graffitis, suciedad y un aspecto de dejadez en muchas zonas de León.